



デザイン | 桐座美咲 Kunugiza,Misa

グループテーマ | 気持ちを伝える

コロナ禍の影響で、大切な人と当たり前に来ていたあの頃から一転、なかなか会えない遠い存在になってしまった。速くなってしまったから、気持ちを伝えることも前に比べて減ってしまった気がする。「いつもありがとう。」 「がんばってね。」伝えたい気持ちはたくさんあるのになあ。でもやっぱり、改めて言葉で伝えるのってムズカシイし、ハズカシイ。「言葉」を「贈り物」として伝えてみるのはどうだろう？靴下の贈り物。それは、贈った私と履いてくれるあなただけがわかる、特別なコミュニケーション。

個人テーマ | 祖父母に贈る靴下

「いつまでも元気でいてね」
コロナ禍で健康問題も多く暗い気持ちにもなる中、この気持ちを伝える方法はないか？
会えなくなってしまった今、言葉以外で伝えることはできないか？
普段の生活の中でふと隠れたメッセージを思い出してほおが緩む。
そんな願いを込め、
長寿の象徴である「亀甲」模様をモチーフに、
世代を越えても履きやすいデザインを考えました。

日々身に着けるものだからこそ、
大切な人に大切な思いを込めて贈ってみませんか？



SUKENO × GEIBUN ×